

La Fédération anarchiste aux travailleurs du monde entier

par Maurice LAISANT

D U congrès tenu par le Parti socialiste, la S.F.I.O. est sortie vivante encore, mais le contrôle a porté en terre le socialisme lui-même. J'ai connu le socialisme d'il y a quelques années ou cinquante ans. Le socialisme avait pour base l'abolition des classes. Par la

Constant l'indéfectible anti-gonisme qui oppose aux intérêts moraux et matériels de la classe ouvrière les intérêts matériels et moraux de la classe capitaliste, ce socialisme tendait directement et indirectement à la disparition de la classe.

Le programme de ce socialisme se résumait en trois articles :
1° article. — Expropriation politique et économique de la classe bourgeoise.

2° article. — Socialisation de tous les moyens de production, de transport et d'échange.

3° article. — Entente nationale et internationale des travailleurs.

Ce programme (que de changements depuis) était clair, précis et complet.

Par suite de quelques circonstances et dans quelles conditions le Parti socialiste fut-il conduit à s'éloigner peu à peu du programme spécifiquement socialiste ? Pourquoi et comment la S.F.I.O. en est arrivée à abandonner complètement l'action révolutionnaire et à considérer le principal de son activité à la lutte électorale ?

Le meilleur de son effort à la conquête du pouvoir ? Comment elle parvint à électionner le meilleur de son effort à la conquête du pouvoir ? Comment elle parvint à électionner le meilleur de son effort à la conquête du pouvoir ?

« Tout cela demande à être dit et dit avec un sérieux et un sérieux clair ».

Ce qu'il est intéressant et utile de savoir, c'est à quel régime de malaise ce socialisme a succombé.

Depuis longtemps il était en proie à un mal incurable. Il était en proie à un mal incurable. Il était en proie à un mal incurable.

Mais sur quoi reposait cette prétention ?

Pour répondre à cette question, j'imagine Bakounine et Marx se rencontrant dans le système des ombres. Je propose ce modeste chapitre au Dialogue des morts, de Lucien de Sarrasine et de F. de la Motte.

Au cours de ce dialogue, Marx accusait ceux qui ne s'étaient pas occupés de la révolution, mais ceux qui ne s'étaient pas occupés de la révolution, mais ceux qui ne s'étaient pas occupés de la révolution.

Et Bakounine de répondre : « Tout cela, mon vieil adversaire, n'est que de la poudre aux yeux. Tu n'as rien fait de tout cela, rien de tout cela, rien de tout cela ».

Le directeur de la publication Maurice FAYOLLÉ, 123, rue Montmartre, Paris, 2e.

LES STORMERIES MAGNETIQUES ET AUTRES AVENTURES EN MER DE LOUXE ET DE LUXURE, les préoccupations de la classe ouvrière, les préoccupations de la classe ouvrière, les préoccupations de la classe ouvrière.

Id, je m'arrête. Je voudrais seulement, à cette occasion, réitérer l'invitation que j'ai faite à nos camarades de la classe ouvrière, à nos camarades de la classe ouvrière, à nos camarades de la classe ouvrière.

Un dangereux esprit de polyvalence. De même qu'il n'est plus nécessaire de connaître avec précision le mécanisme d'un moteur pour conduire une automobile, il n'est plus nécessaire de connaître les données mathématiques d'un champ magnétique pour utiliser, dans un laboratoire, un appareil à haute fréquence.

Sur le chemin des étoiles. Personne ne peut encore s'assurer de la possibilité de la vie sur d'autres planètes.

LA PESANTEUR PARAISSAIT ÊTRE LA TERRE LA TERRE LA TERRE.

par STELLO

« Par suite, ne seront, en fait, abolis ni les classes, ni les privilèges... »

« Vous voulez, la Révolution faite, tout imposer par la convention... »

« Nous étions certains que cette obsession allait finir par nous faire perdre la tête... »

« La Fédération anarchiste appelle tous les travailleurs à la lutte pour leur émancipation totale... »

« Les Travailleurs n'ont pas de Patrie. C'est leur union au-dessus des divisions géographiques, religieuses, raciales, qui imposera au monde la paix indispensable à la transformation de l'humanité. »

LA FEDERATION ANARCHISTE.

« Unisme et insisme »

par Hem DAY

« Tant que nous nous laisserons conduire aux boucheries commodes des bouchers et des bouchers pour se faire de l'argent ou de la gloire avec notre peau. Tant que nous accepterons d'habiter des casernes, de porter la livree et les armes du soldat, il y aura des régiments et des cosques. »

« Ch. ALBERT. »

Le pire dans ce titre d'histoire c'est de constater que les « Krieggspiegel », si en réalité qu'une répétition de la guerre, ils ont servi à ce point de vue, ils ont servi à ce point de vue, ils ont servi à ce point de vue.

« Et le gouvernement dit socialiste de faire sans de tels projets, s'en est retourné sur les lieux de leurs exploits, ravis de se retrouver et de se retrouver... »

« Les travailleurs de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser et, à l'exemple des Nautiques, en 55, se battent pour une augmentation uniforme de 40 pour cent... »

« Chacun jouit à la petite guerre, à la « Krieggspiegel ». Sans doute, c'est dans la règle et les habitudes, ces messieurs s'amusent de leurs jeux de métier, mais les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

« Les revendications de la Fonction publique ne doivent pas se laisser impressionner par les revendications qui ne font que les diviser... »

par STELLO

« L'« L'épopée libertaire »... »

« C'est œuvre des anarchistes... »

« Arrive à Barcelone huit jours... »

« Qu'astu fait de ta jeunesse ? »

par STELLO

« L'« L'épopée libertaire »... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »

« Fidélité à l'Espagne »

par STELLO

« Ce numéro double de la revue... »



EDOUARD VAILLANT par Maurice DOMMANGET (Ed. du Seuil)
L'œuvre de Vaillant est un roman qui vient de nous donner Maurice Dommanget...

Le monde

De la « Grande ceinture » de René FALLET au Grand Gala annuel du monde libertaire

ON retrouve dans « La Grande Ceinture » (1) son dardier romain, cet poète multicolore qui est le propre de René Fallet...

évoluer des compères de la trempe de Pierre Brassier et die. Georges Brassens ! Si nul ne met en doute le génie dramatique du premier...

LES BARRICADES par Sylvain PIVOT (Ed. du Seuil)
Quatre-huités d'épître, un révolutionnaire qui part l'histoire en trousseau...

Le cinéma par Jean FAC

« Ou vous êtes fou comme le reste des hommes civilisés, ou vous êtes sain et bien portant... »

« a mort en ce jardin »

disait Castin. Cela rappelle l'expression de Jean dans Quel Des Brumes (Prévrot) : « On est sûr de mort en ce jardin... »

L'ÉPIQUE CATHOLIQUE par Frédéric HOFFET (L'Eschbacher, Ed.)
Auteur d'un ouvrage remarquable « Psychologie de Paris »...

Au cabaret de l'Écluse

Vous pourrez applaudir la Colomba le vendredi 9 novembre à 21 heures au Palais de la Mutualité...

La Mort en ce jardin se base Rouge

Devant la menace, plusieurs personnes vont fuir. On accuse alors de lâcheté le héros qui n'a rien fait. (Sa tête est mise à prix)...

Radio

« C'est chose faite, la R.T.F. a déposé ses batteries d'écouter. Feuille de route... »

la posérité de l'artuffe au pas aimé «BITOS»



JEAN ANTOUILLON avait déjà renoué la tragédie en la présentant en complet-verse. Il vient d'acquiescer un autre titre de gloire...

QUELQUES REPLIQUES

Sur le plan politique, on peut tout demander aux Français. Mais si l'on fatigue...

SG FREUD le «speculum» de l'âme

I l y a ouverts cet un mot, un simple dictionnaire, un monde intellectuel et scientifique...

(1) Le poète roman Hoffet commente, dans « l'Eschbacher », le rôle de l'art, à lui-même, à lui-même.